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Verbale riunione del 27 novembre2012

Oggi alle ore 20.30 si riunisce il Comitato Genitori presso la scuola Marco Polo .

1) Risultati delle elezioni per il Cdl.

La partecipazione   stata scarsa. II Presidente chiede chi sia disponibile ad assumere I'incarico di

Presidente del Cdl:Fra gli eletti ci sono 2 uomini e 6 donne. II presidente rinnova la proposta che

I'incarico venga assunto da una delle donne elette nel Consiglio.

Tra le funzioni del Presidente del Consiglio d'istituto c'  quella di redigere I'ordine del giorno, di

presiedere e convocare I'assemblea,di tenere i contatti con il dirigente e I'amministrazione.

Catia Spolaore si dichiara disponibile ad assumere I'incarico.

In ogni caso si propone che i Consiglieri decidano per proprio conto in una riunione stabilita allo

scopo.

II Comitato si incaricher  di girare a tutti i rappresentanti di classe la convocazione del Consiglio

d'lstituto per garantire la presenza degli stessi. Si potrebbe anche chiedere the sia la scuola ad

informare i rappresentanti di classe.

Si rappresenta che, in occasione dei consigli di classe della scuola media, sono stati avvisati solo i

rappresentanti di classe e non tutti i genitori.

Pur comprendendo chela recente formazione dell'istituto comprensivo pu6 aver causato

clisservizi, si invita a tener presente per il futuro la necessit  che tutti i genitori vengano avvisati.

Si chiede che il calendario degli impegni venga reso pubblico sul sito e che Io stesso venga

unificato,visto che ora ne esistono due.

Un genitore, con competenze tecniche,   in grado di creare ed aggiornare un sito dedicato al

comitato genitori.

Si pagherebbe il dominio (30 euro I'anno),mentre la manutenzione e I'aggiornamento verrebbero

assicurati gratuitamente dal medesimo.

Viene messa ai voti la proposta di un genitore di inserire i nomi, cognomi e la scuola

d'appartenenza dei presenti a verbale. Diciannove favorevoli ed undici contrari.

Si delibera di allegare la lista integrata come sopra.

3. Scuola Vico: pulizie, sorveglianza, riunioni.

Si fa presente che alia Vico una delle persone che si occupano di pulizia e sorveglianza della scuola

stata spostata alia Calvino, con la conseguenza che i quattro addetti rimasti non riescono a

garantire un servizio sufficiente.

Si delibera di richiamare I'attenzione del Dirigente sulla necessit  di garantire un ambiente pulito

ed una sorveglianza costante, anche chiudendo I'ingresso della scuola durante I'orario scolastico.

II problema delle pulizie riguarda tutti i plessi ed   necessario individuare i fondi necessari ad

intervenire quanto prima sollecitando congiuntamente Dirigente e Sindaco ed evidenziando

situazioni concrete.



Viene segnalato anche un problema di riscaldamento in palestra alle Vico, ove si passa dal freddo

della mattina all'eccessivo caldo della sera. II Comitato chieder  informazioni al Dirigente in

proposito.

2) Post scuola del venerdi all'A. Frank.

La copertura sarebbe garantita da una cooperativa qualificata ed il comitato farebbe da tramite tra

detta cooperativa ed i genitori interessati. II corrispettivo del servizio ammonta a 585 euro che

verranno suddivisi tra i genitori aderenti.

In nessun modo il Comitato risponder  della questione economica.

Si specifica chela quota indicata nella richiesta di adesione in euro 20 pro capite   da intendersi

riferita a tutto I' anno.

4. Questionari anonimi orientativi per il tempo scuola 2013/2014 da distribuire nelle scuole

dell'infanzia.

Verr  utilizzato il questionario gi  usato I'anno scorso. I genitori si incaricano della consegna nelle

varie scuole.

Indicativamente verranno distribuiti all'inizio di dicembre con riconsegna il 10 tramite gli

insegnanti.

5. Mercatini di Natale 15 e 16 dicembre.

Si potrebbe riproporre I'iniziativa del libro scambia libro. I bambini possono portare un libro o un

gioco da scambiare alia bancarella.

L'iniziativa dovrebbe essere condotta da entrambi i comitati, lasciando da parte eventi limitati ai

singoli plessi.

Vista la disponibilit  di pi  persone si delibera di partecipare all'iniziativa.

6. varie.

Questione LIMS. AI consiglio d'interclasse   stato evidenziato il cattivo/non funzionamento delle

12 Lavagne multimediali esistenti.

L'insegnante responsabile dell'informatica segnala che le lavagne vanno collegate ad internet,

altrimenti i programmi non si aggiornano e le lim si spengono.

Pareva fosse possibile realizzare un collegamento via fili ma   stato stimato un costo di 10mila

euro che I'amministrazione non intende sostenere.

SI proponeva, quindi, di realizzare un sistema wi-fi ma ad un precedente consiglio di circolo questo

sistema di collegamento era stato discusso senza prendere decisioni, anche se esiste gi  alle Vico

ed in tutte le scuole del primo circolo.

II Comitato delibera di accordare I'installazione del sistema wi-fi al fine di permettere che le

lavagne vengano utilizzate auspicando che ne venga garantito I'uso razionale e controllato e

comunque non eccessivo anche mettendo a disposizione degli insegnanti le istruzioni per un

utilizzo consapevole delle stesse..

Si mette ai voti la proposta: favorevoli 15 contrari 2 astenuti 9.

Altra questione   che le LIM non hanno il pacchetto dei programmi Office per cui I'insegnante non

riesce a lavorare: gli insegnanti ne proponevano I'acquisto per renderle operative.

Un preventivo per il pacchetto ammonta a 419 euro ma allo stato non ci sono i fondi.

E' stato chiesto di utilizzare il denaro del libretto della Marco Polo ma i genitori si sono opposti.



L'assessore Mainardi ha riferito che i fondi ora sarebbero arrivati ma che   necessario che

vengano destinati a questo preciso scopo.

II Comitato chiede che vengano stanziati i fondi per rendere pienamente operative le Lim e che

venga garantito I'utilizzo delle stesse a tutte le classi.

Questione spettacolo di Natale al Barbazza.

Si ritiene iniqua la proposta di sorteggiare classi partecipanti all'unico spettacolo previsto.

II Comitato si incarica di verificare la possibilit  che ci sia un'altra replica al fine di evitare il

sorteggio con un piccolo contributo da parte dei partecipanti.

Si chiede che venga costituito un gruppo di lavoro per I'utilizzo delle lims.                t

Si chiede il posizionamento di una bacheca esterna alia Vico per consentire che i genitori vedano le

comunicazioni del comitato.

II segretario

Paola Spagnolo
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